
 
ACTA DE REUNIÓN 

Asunto de la reunión:  

REUNIÓN COMISIÓN DE CALIDAD 

Convoca:  Fecha de inicio:  Hora de comienzo:  

Vicedecana de Calidad  13 de marzo de 2020  10:30 

Lugar:    Hora de finalización:  

Sala de Juntas “José Antonio Rojas”  11:15 

     

Objetivo: 

Varios 

 
Orden del día: 

 

- Aprobación del acta de la reunión del 28 de enero de 2020. 

- Informe sobre la renovación de la Acreditación del Grado de Economía (ACREDITA 2020): 

miembros de la Comisión de Titulación para la redacción del Autoinforme previo para 

ANECA, plazos y evidencias. 

- Informe sobre varias cuestiones planteadas por el Equipo de Dirección en la Junta de 

Facultad. 

- Ruegos y Preguntas 

 

 

Cuestiones tratadas: 

 

- Dada la situación de alarma por el Covid-19, se ha hecho una invitación a los miembros de 

la Comisión de Garantía de Calidad para que aquellos que lo deseen se conecten vía Skype. 

 

- Los miembros de la Comisión de Garantía de Calidad asistentes a la reunión aprueban el 

acta anterior por unanimidad.  

 

- La Decana informa de que cuando se tuvo conocimiento de las fechas de entrega del 

autoinforme de la segunda renovación del Grado de Economía que se imparte en la Facultad 

se pidió a los Departamentos que tienen docencia en el título que comunicaran la persona 

que iba a participar representando a los mismos. De este modo, dicha Comisión está 

conformada por las siguientes personas: Decana (Carmen Córcoles), Vicedecana de Calidad 

(Ángela Triguero), Estudiante de Economía (María Vallejo), Coordinadora del Grado de 

Economía (Noelia García) y Miembros de Departamento (Departamento de Derecho Civil- 

Pascual Martínez; Departamento de Economía Política y Hacienda Pública, Estadística 

Económica y Empresarial y Política Económica: Isabel Pardo, Departamento de 

Administración de Empresas: Ángel Tejada; Departamento de Economía Española e 

Internacional, Econometría e Historia e Instituciones Económicas: Carlos Álvarez y 

Departamento de Análisis Económico y Finanzas: María Ángeles Tobarra). La composición 

de dicha Comisión fue aprobada en la Junta de Facultad celebrada el día 11 de marzo, pero 

se comunica a la Comisión de Garantía de Calidad para su conocimiento y aprobación.  Al 

respecto todos los asistentes dan el visto bueno a dicha Comisión. 

 

 

- La Vicedecana de Calidad informa de que con fecha 10 de marzo se enviaron documentos a 

los miembros de dicha Comisión y se hizo un reparto provisional de indicadores, al mismo 

tiempo, que se han empezado a recopilar las evidencias necesarias para la justificación de 

las distintas dimensiones en dicho autoinforme. Dado que el mismo tiene que estar 

entregado el 15 de abril, justo antes de Semana Santa, se ha enviado ya un cronograma 

cerrado para poder cumplir los plazos.  

 

- Respecto a otras cuestiones planteadas en la Junta de Facultad que son de interés para la 



 
Comisión de Garantía de Calidad, el Vicedecano de alumnos informa de la elaboración 

desde el centro del Protocolo de Defensa Virtual de TFG y el Protocolo de Confidencialidad 

de TFG por la Comisión de TFG. En situaciones excepcionales, los alumnos pueden 

solicitar la defensa virtual de su TFG, para lo cual se ha elaborado un protocolo -en 

colaboración con la Facultad de Derecho. De igual modo, utilizando como referencia un 

documento que trata sobre la confidencialidad en la firma de contratos de prácticas en 

empresas o artículos 83, la Comisión de TFG ha redactado un protocolo de confidencialidad. 

De los mismos fue informada la Junta de Facultad el pasado día 11 de marzo, lo que se 

comunica a la Comisión de Garantía de Calidad del Centro  

 

- Por último, se informa a la CGC de que se está avanzando en la elaboración de la encuesta 

sobre competencias digitales del profesorado que servirá como base para el proyecto de 

innovación docente solicitado por la Facultad, además de participar ésta también en un 

proyecto de innovación docente con la Escuela Superior de Informática de Albacete para la 

propuesta de un Doble Grado entre ADE e Informática. Se irá avanzando en ellos lo antes 

posible. 

 

- Sin más ruegos y/o preguntas, finaliza la reunión. 

 

 

PERSONAS ASISTENTES: 

 

 Carmen Córcoles Fuentes (Decana de la Facultad de Ciencias Económicas y 

Empresariales) 

 Francisco Jareño Cebrián (Vicedecano de Ordenación Académica y Estudiantes de 

la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales) 

 Noelia García Rubio (Coordinadora del Grado de Economía) 

 Elisa Amo Saus (Coordinadora del Doble Grado de Economía y Derecho y 

Responsable de Formación) 

 Yolanda Ramírez Córcoles (Coordinadora del Grado de ADE) 

 Nuria Gómez Sanz (Coordinadora del Máster de Crecimiento y Desarrollo 

Sostenible) (asistencia por Skype empresarial) 

 Ángel Tejada Ponce (Coordinador del Máster de Consultoría y Asesoría Financiera 

y Fiscal) 

 María Vallejo Viejo (representante de estudiantes del Grado de Economía) (excusa 

su falta de asistencia) 

 Marcos Carchano Alcaraz (Representante de estudiantes del Máster de Crecimiento 

y Desarrollo Sostenible (excusa su falta de asistencia) 

 Casto Verdejo (Secretario Administrativo (excusa su falta de asistencia) 
 

 

 

 


